

Lapor

Siap Kawal Pilkada 2024 Polresta Banyuwangi Gelar Latpraops Mantap Praja Semeru

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.LAP.OR.ID

Aug 8, 2024 - 10:07



BANYUWANGI - Tahapan Pilkada serentak 2024 di Kabupaten Banyuwangi Jawa Timur segera dimulai.

Partai Politik yang ada sudah tampak bergerak dengan melakukan konsolidasi lintas Parpol untuk mengusung calon kepala daerah di bumi Blambangan tersebut.

Sementara itu, Polresta Banyuwangi terus mempersiapkan diri dalam mengawal jalannya Pilkada serentak 2024 untuk mewujudkan situasi yang kondusif.

Seperti halnya yang dilakukan Polresta Banyuwangi kali ini dengan menggelar kegiatan Latpraops Mantap Praja Semeru 2024 di Rumatama Polresta Banyuwangi.

Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 13.00 WIB dan diikuti oleh 150 peserta yang terdiri dari anggota Polres dan Polsek yang ada di jajaran Polresta Banyuwangi.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si yang mengatakan, dalam rangka mendukung kelancaran operasi Mantap Praja Semeru 2024 persiapan dan koordinasi yang matang sangatlah penting.

“Untuk mensukseskan Pilkada yang damai dan kondusif, persiapan dan koordinasi yang matang sangatlah penting,” ujar Kombes Pol Nanang, Rabu (7/8).

Dalam kegiatan Latpraops Mantap Praja Semeru 2024 ini kata Kombes Pol Nanang diberikan informasi dan strategi operasional yang akan diterapkan selama operasi berlangsung.

“Jadi ini bagian upaya kami agar dalam pelaksanaan pengamanan Pilkada nanti semua petugas keamanan yang terlibat sudah memahami strategi operasional,” jelas Kombes Pol Nanang.

Menurut Kombes Pol Nanang, latihan untuk pelaksanaan pengamanan Pilkada serentak 2024 di Banyuwangi tidak hanya pada Latprops kali ini saja.

“Simulasi system pengamanan juga kita lakukan, jadi bukan hanya pada kegiatan latpraops ini saja,” kata Kombes Pol Nanang.

Ia berharap, dengan kesiapan yang matang Polresta Banyuwangi dapat memberikan jaminan keamanan dan menjaga kondusifitas di wilayah hukumnya.

Namun demikian, Kombes Pol Nanang juga menghimbau dan mengingatkan seluruh elemen Masyarakat di Bumi Blambangan agar tetap mengedepankan persatuan dan kesatuan dengan guyup rukun meski ada perbedaan pilihan.

“Kami mengajak dan mengingatkan kepada Masyarakat, agar tetap menjaga persatuan dan kesatuan dengan guyup rukun meski ada perbedaan pilihan,” pungkas Kombes Pol Nanang.

Kegiatan ini dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) Polresta Banyuwangi dan seluruh anggota yang terlibat dalam Operasi Mantap Praja Semeru 2024. (*)